



Estadísticas

El Aeropuerto de Santiago-Rosalía de Castro registró en julio un 20,6% más de pasajeros que en el mismo mes de 2019

- **Un total de 364.186 viajeros hicieron uso de las instalaciones aeroportuarias**
- **Se operaron 2.780 vuelos, un 24,6% más que el mismo mes de 2019**
- **Entre enero y julio se han registrado más de 1,7 millones de viajeros**

12 de agosto de 2022

El Aeropuerto de Santiago-Rosalía de Castro registró en julio de 2022 un total de 364.186 pasajeros, un 20,6% más que en el mismo mes del año 2019. El aeropuerto supera de esta forma los datos previos a la pandemia por cuarto mes consecutivo en 2022 gracias al dinamismo que viene mostrando el tráfico tanto nacional como internacional en los últimos meses.

Del total de viajeros registrados en julio, 362.179 correspondieron a pasajeros comerciales, de los que 272.095 viajaron en vuelos nacionales, un 25,1% más que en julio de 2019; y 90.084 lo hicieron en vuelos internacionales, un 10,3% más que en el mismo periodo de 2019.

En cuanto a las operaciones, en Lavacolla se registraron 2.780 vuelos en julio (un incremento del 24,6% respecto a julio de 2019). De estos, 2.409 fueron vuelos comerciales, correspondiendo 1.762 a vuelos nacionales y 647 a internacionales. Además, la terminal de carga manejó durante el pasado mes más de 376 toneladas de mercancía, casi un 33% más que en el mismo mes de 2019.

Datos acumulados desde enero

Entre enero y julio de 2022, la cifra de pasajeros que transitaron por el aeropuerto ascendió a 1.745.217 (un 5,6% más que en los siete primeros meses de 2019), mientras que la de operaciones sumó 14.248 (un 10,9% más respecto al mismo periodo de 2019). De los 1.739.321 usuarios que se desplazaron en vuelos comerciales, 1.348.487 tenían origen o destino en territorio nacional y 390.834 en el extranjero.